

# アイビーガーデン

(有) 新建エクスプランニング

アイデアで  
笑顔になれる  
庭づくり。

秋 Vol.2

Idea・beam・garden  
<アイデア> <笑顔> <庭づくり>

緑区の皆さまこんにちは。私共は相模原市・田田市を中心に住宅外構・エクステリアの会社を営んでおります(有)新建エクスプランニングのいせ端聖と申します。

いつもアイビー通信を読んで頂きありがとうございます。

すっかり秋を感じる陽気になりましたね。天気が良いと日中はまだまだ暑いと思っていますが朝・晩の冷え込みはだいぶ厳しくなっています。寒暖差が激しい今日この頃ですが風邪を引かぬようお気を付け下さい。

さて、今回は弊社恒例の社内ミーティングのお話をさせていただきます。



月に一度、現場側・事務側との合同ミーティング(勉強会とレクリエーション)を行っています。従業員の親睦を深める為にもいい時間になるのでは...と思っております。前半の勉強会では現場での身だしなみや

心得、そして作業の確認・手順などをお互いに話し合い共有しています。

私達はお客様の敷地内に入らせて頂き作業を行いますので、何気ない行動でも迷惑や失礼につながってしまいます。従業員にはしっかりと学んでもらい話し合いそして私自身も経験の中で学ばせてもらっています。

勉強会が終了するとレクリエーションです。社員全員で行うトータル式のゲーム大会!! UNOやオセロなど今までも色々やってきましたが、毎回の事ながら皆は本気(笑)



くじ引きで対戦相手が決まり、いざ勝負も今回はバランスゲームです。とても簡単そうに見えるのですが中央にビー玉が入っているので、人形を置いた少しの揺れにビー玉が反応して重く重く(笑) 私は初戦敗退...練習禁止なのでみんな真剣ですが、笑いもありとても盛り上がっています。月に一度のミーティングも

社員全員が一丸となり、お客様から沢山の笑顔がもらえるよう日々目標に向かって頑張っています。

来月のゲーム対決は何だろう? 当日までシークレットなので(笑)



## 町田市 T様邸 お庭をリフォーム



リビング前に奥行のあるお庭。雑草対策に手を焼き 悩ましいデッドスペースになっていました。リビング前には高さを合わせた木樹脂デッキを設置、また隣地からの視線が気にならないよう高さのある目隠しフェンスを設けましたが、色を白くすることで圧迫感もなく よりスペースが広く感じる設計にしています。お庭の手前には芝生、奥にはメンテナンスフリーの素材・インターロッキング舗装にし、物置を設置しました。暗いイメージのお庭が一掃し、デッドスペースが機能的な空間に生まれ変わりました。

### 着工前



### 着工後



### 『使い勝手の良い、芝生のあるお庭』



芝生は省管理型 高麗芝『TM9(ティーエムナイン)』を使用しています。芝生の維持管理費を低減することを目的に開発された品種です。手入れがラクで緑が美しいワンランク上のお庭用芝生は葉が柔らかく素足でも遊べます！リビングから広がる『使い勝手の良い、芝生のあるお庭』ご希望通りの完成に大変喜んで頂きました。 T様 ありがとうございました。